
癌癌症症村村民民种种44000000斤斤葡葡萄萄卖卖不不出出
希望好心人或爱心单位伸手相助

近日，孙耿镇村民史振泉打来本报“有事您说”热线81172106称，自己种植的富
硒红珍珠无核葡萄已经上市，可由于市场价格较高，市民大多无法接受。如今4000
斤葡萄挂在枝上，身患肺癌的史振泉看在眼里，急在心里。希望好心人能购买其葡
萄，帮助渡过双重难关。
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城管集中整治

户外广告牌匾

本报11月20日讯（记者 杨擎
通讯员 邢翠萍） 近日，济阳县

城管执法局以市容市貌综合整治活
动为依托，开展显亮式户外广告牌
匾整治工作，进一步美化市容，亮化
城区夜景。

“此次整治工作以中队为小组、
以辖区网格为单位，通过延迟下班、
夜间加班等方式，对沿街商铺霓虹
灯、LED等显亮式广告牌匾进行全
面细致排查。”城管执法局相关负责
人说，对出现断亮、破损、缺字等现
象的商户进行了详细登记。

“整治过程中共发现存在问题
的显亮式广告牌匾61处，现已整改
4 0处。”城管执法局相关负责人
说，对不配合的商户，执法队员
在耐心教育引导的基础上下发
了限期整改通知书，积极督促商
户按期整改。

1122家家电电动动车车商商户户
被被责责令令进进店店经经营营

本报11月20日讯（记者 张健）
近日，家住济阳县垛石镇小郭村

的郭先生给本报的“有事您说”打来
热线咨询，农村田地打水井是否有
补贴，济阳县税务局相关负责人称，
每年打水井补贴都不一样，需要提
前申请。

“地里的麦子挺旱，想打口水
井，不知道有没有补贴。”郭先生说，
由于今年降水量较少的原因，麦田
非常干旱。他想要在地头上打口水
井，进行农田灌溉，但是由于打一口
井需要好几千元，如果能有点补贴
的话，就好了。

记者咨询了济阳县水务局，相
关负责人称：“每年的农业补贴都不
一样，是分情况下发的，但是都需要
申请。”根据相关规定，需要打井的
农户要到村里开据相关证明，然后
到所在镇进行审核盖章，然后将
此申请交到济阳县水务局，水务
局在核实情况属实后优先考虑。

据了解，农田打井方面的专项
款下发是有时间的，每年在春季时
比较多，由于没有统一的下发时
间，也没有具体的款项数额，济阳
县水务局建议农户以村为单位进
行申请上报。

农村打井补贴

需要提前申请

本报11月20日讯（记者
杨擎 通讯员 张静） 近
日，济阳县城管执法局以纬二
路为重点，开展电动车、自行
车占道经营专项整治活动 ，
要求纬二路 1 2家经营业户
全部进店经营，还路于行，
市容市貌得到较大程度的
改善和提升。

“纬二路是电动车、自
行车经营业户较为集中的
路段。”城管执法局相关负
责人说，长期以来，各经营
户 为 扩 大 经 营 面 积 ，以 店
面 小 放 不 下 、店 里 进 货 暂
时摆一下等各种理由将部
分 电 动 车 、自 行 车 放 置 在
店前甚至占用慢行一体道

路 经 营 ，给 自 己 提 供 经 营
便利。

“这种行为不但影响市容
市貌，还阻碍了行人通行，存
在安全隐患，市民投诉反映强
烈。”该负责 人 说 ，近 日 ，城
管 执 法 局 对 纬 二 路 电 动
车 、自 行 车 经 营 业 户 进 行
逐片、逐店排查，对占道经
营店面的经营规模、数量和经
营情况进行详细登记。

同时，坚持边排查边教育
引导，对存在问题的12家经营
业户详细讲解相关法律法规，
并发放了《责令限期改正通知
书》。通过耐心引导，12家电动
车自行车经营业户全部进店
经营。

新型职业农民
将“持证上岗”

本报11月20日讯（通讯员 张
远辉 记者 梁越） 13日，由济阳
县农广校组织实施的2014年新型职
业农民培育工程正式启动，并从仁
风、新市两镇遴选200名农民参加了
理论学习，经考核合格后将为其颁
发新型职业农民证书。届时，全县首
批200名新型职业农民将实现“持证
上岗”。

济阳县农广校负责人左传宝介
绍，新型职业农民是指以农业生产
为职业、具有较高的专业技能、收入
主要来自农业且达到一定水平的现
代农业从业者，主要分为生产经营
型、专业技能型和社会服务型三类。

“此次新型职业农民培育工程
与过去的阳光工程相比，有不少的
创新点。”左传宝说，实现从“培训”
到“培育”、“办班”到“育人”、“过程
考核”到“绩效考核”、“传统”到“现
代化、信息化”培训的创新。

让张善华犯愁的不仅是
几千斤葡萄的销路，更重要
的是老伴史振泉的病情。“去
年8月份我发现老伴咳嗽带
血丝，便去济南各大医院检
查。经过3家医院的会诊，最

终确诊老伴得了晚期肺癌。”
张善华说。

随后，便开始为期3个半
月的住院治疗，仅放疗就一
个月时间，花销十余万元。

“体质也越来越差，重活一点
也干不了，看孩子都费劲，说

话声音也很沙哑。”史振泉
说，平时出门便戴口罩，避免
呼吸不畅，引起感染。

“老伴在大棚内种植葡
萄，我基本什么忙也帮不
上。”史振泉说，一年四季大
棚内气温较高，且通风不畅。
偶尔会帮妻子干点农活，出
大棚时温差大极易引起感
冒。“一旦感冒了，嗓子便开
始有炎症，更加剧病情。”

由于体质差，初冬时节，
史振泉早已穿上羽绒服，头

戴帽子，里面也是裹了很多
层衣服，生怕感冒。“再过
几天就不能出门了，天天
在家围在炉子旁边。”史振
泉说。

如今，史振泉需每隔3个
月去医院复查，暂时无药物
治疗。“每次复查的费用为
2600多块钱，这笔费用可以
支付，就害怕病症复发后，一
旦住院治疗和药物治疗，花
费则上万元，普通的农村家
庭根本承担不起。”

13日上午10时，孙耿镇
西小张村，今年52岁的史振
泉正在乡镇卫生室打吊瓶，
妻子张善华则在大棚内忙农
活。史振泉得知记者前来的
消息，立马从卫生室赶回大
棚。他还将所种植的葡萄摘
下让记者品尝。

“这种葡萄和普通葡萄
不一样，看起来像提子，吃起
来特别脆、甜、多汁，无核，葡
萄皮也可以直接填进嘴中。”
史振泉说，这种葡萄全名为
富硒红珍珠无核葡萄，晚于

普通葡萄上市，其保质期为
一个月。

谈及为何引进新品种
时，张善华称，以前自己曾种
植过西红柿、杭椒，年收入不
高，管理却相当麻烦。加之平
时还需照看年仅1岁的孙女，
根本没有充足的时间管理大
棚。“后来听说这种葡萄管理
简单，不用上苫子，单价还挺
高，就引进该品种了。”

“我们这个大棚占地接
近2亩地，今年产量为4000
多斤。”史振泉说，由于第一

年种植缺乏经验，一部分葡
萄被挤烂。目前，济阳县共
两家种植该葡萄，自己是去
年经过朋友介绍从陕西引
进的新品种，另一家则在崔
寨。

据悉，富硒红珍珠无核
葡萄在周边城市市场价在30
元以上，运到上海零售价则
在80元-100元间。由于该种
葡萄在济南、济阳种植规模
太小，也不被市民所熟知，加
之零售价超出市民接受范
围，销量很不理想。

引进新品种葡萄 全县只有两家种

患癌重活干不了 后期治疗费用大

开开元元大大街街等等路路段段
将将安安装装隔隔离离护护栏栏

本报11月20日讯（记者
张健 通讯员 李新东） 市
民盼望已久的交通隔离护栏
终于要安装了。据了解，交警部
门已完成有关的规划设计、招
商引资工作，并报请县政府批
准，预计12月20日安装完毕。

随着车辆的迅猛增加，城
区机非混行，没有交通隔离的
现状已经远远不能适应现代交
通的需要。为规范城区交通秩
序，提升城市形象，交警大队
积极推动我县城区交通主干道
的交通隔离护栏的安装工作。

自2012年底启动该项目
的研究论证及规划设计工作，
历时两年有余。在政府资金短
缺的情况下，交警大队引进战

略投资人投资400余万元顺利
推动这项工作的落实。

据交警部门负责同志介
绍，11月20日起全面启动隔离
护栏的安装工作。一期工程首
先安装开元大街三发路口至
新华书店路口、正安路法院路
口至泰兴街及纬二路好又多
部分路段，安装工作最迟在一
个月内完成。

隔离护栏工程安装完毕
后，会对部分随意横穿马路、
机非混行、随意调头的车辆产
生较强约束，但从长远看，隔
离护栏的安装必将对我县城
区交通秩序的规范改造、安全
畅通、城市形象的提升产生积
极而深远的影响。

葡萄都已经成熟

寻求好心人帮助

为帮患癌症的史振泉卖富硒
红珍珠无核葡萄，附近的亲戚朋
友也为其联系公司进行采摘。“前
段时间济南一家公司来了50多个
人，均是年轻人带领老人或小孩
全家出动采摘，当天收入达3000
多块钱。”张善华说。

“采摘市民边摘边吃，看哪颗
葡萄好吃就摘哪颗，很多外形诱
人的葡萄串被弄得乱七八糟，再
销售便很难。”史振泉说，甚至一
些葡萄秧也被踩烂，严重影响产
量，夫妻俩发现采摘这种方式不
适合。

史振泉曾经到各家大型超市
去推销，均以价格高而频频遭到
拒绝。“自己病情不稳定，也无法
到上海、北京等大城市联系客
户。”史振泉说，再过一个月，葡萄
便开始逐渐萎缩，最终全部烂掉。

“希望得到好心人或单位的帮助，
帮我们减少葡萄的囤积量，降低
巨额治疗费用的压力。”

本报记者 梁越 杨擎 通讯员 李逸凡 ▲史振泉偶尔去大棚里帮妻
子干活。

本报记者 杨擎 摄
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